



Antwort zur Anfrage Nr. 0540/2020 der DIE LINKE. im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend
Demontage von Fahrradständern während Weihnachtsmarkt (DIE LINKE.)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Wurde über die Demontage der Fahrradständer vorzeitig eine Auskunft erteilt, damit sich die Bewohner*innen darüber informieren konnten und nach Alternativen suchen konnten?*

Der vorübergehende Entfall der Radparkplätze betrifft neben Anwohnerinnen und Anwohnern des Bereichs auch Besucher und Gäste. Entsprechend wurde über die Wegnahme per Aushang an den Radständern informiert.

2. *Insofern die Frage eins mit „ja“ beantwortet wurde, in welcher Form wurde die Information erteilt?*

An den Radständern wurden laminierte Informationsaushänge befestigt.

3. *entfällt*

4. *In welchen Gebieten kann für die demontierten Fahrradständer während der Zeit des Weihnachtsmarktes Ersatz geschaffen werden?*

Unter Berücksichtigung der benötigten Stellflächen für die Angebote des Weihnachtsmarktes sowie darüber hinaus von Rettungs- und Fluchtwegen zuzüglich zur allgemeinen Bewegungsfläche der Gäste des Weihnachtsmarktes verbleiben im direkten Umfeld keine Ausweichflächen für Radabstellanlagen. Die Verwaltung hat jedoch in den vergangenen Monaten im weiteren Umfeld des Marktes zusätzliche Abstellkapazitäten geschaffen (z.B. Ecke Fischtor/Rheinstr.) die zumindest für Besucherinnen und Besucher ein zusätzliches Angebot schaffen, dass auch zu Zeiten des Weihnachtsmarktes bestehen bleibt.

5. *In welcher Form kann für die demontierten Fahrradständer während der Zeit des Weihnachtsmarktes Ersatz geschaffen werden?*

Siehe 4.

Mainz, 25.03.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete